

sino en el placer intelectual que deriva el médico de su trabajo, en saber que ese trabajo es útil, en el alivio del sufrimiento, y en la curación y prevención de las enfermedades”.

México, julio 25 de 1934.

M. E. Bustamante.

BIBLIOGRAFIA

Of. Sanitaria Panamericana.— Desaparece el decano de la profesión médica en los Estados Unidos.—Boletín de la Of. San. Panamericana.—Julio de 1934.

NOTAS BIBLIOGRAFICAS

Lecciones de Patología Digestiva. Por el Dr. D. José Tomás Rojas.

Tenemos a la vista el libro del señor doctor don José Tomás Rojas: “Lecciones de Patología Digestiva sustentadas en la Facultad de Medicina”, libro didáctico por excelencia, útil para los estudiantes por sus cualidades de claridad y de método; útil para el médico general que, en este libro, encontrará, a cada paso, una tendencia a la síntesis que enlaza el conocimiento y fija, ordenadamente, lo esencial de las descripciones facilitando, por tal motivo, el diagnóstico de los padecimientos del aparato digestivo.

Si lo que está claro en los labios está claro en el cerebro, no hay duda que el libro del señor doctor Rojas, señala el dominio de una especialidad y descubre las bases sólidas para nuevas adquisiciones que, naturalmente, se agruparán en torno de un núcleo, ya bastante rico en conocimientos; si la lección de un profesor vale por su contenido de saber que le da consistencia, el papel de maestro exige para esa lección, una cualidad más, la del método que la aderezará, si se permite la frase, para volverla asimilable por las inteli-